

Absender:

**Die Fraktion P2 im Rat der Stadt**

**18-09226**

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

**Schliessfächer mit Stromanschluss: Sachstandsanfrage**

Empfänger:

Stadt Braunschweig  
Der Oberbürgermeister

Datum:

10.10.2018

Beratungsfolge:

Wirtschaftsausschuss (zur Beantwortung)

Status

02.11.2018

Ö

**Sachverhalt:**

In der Ratssitzung vom März 2017 teilte die Verwaltung auf unsere Sachstandsanfrage folgendes mit:

"Die Nachrüstung von 12 Schließfächern mit Stromanschlüssen kann aus Radverkehrsmitteln finanziert werden, da der Einsatz der Steckdosen auch Nutzern von Pedelecs zum Aufladen der Akkus zu Gute kommt. Es ist vorgesehen, in Abstimmung mit dem Betreiber der Schließfächer eine solche Nachrüstung in diesem Frühjahr vorzunehmen."

Auch die Braunschweiger Online-Presse nahm sich des Themas an und fragte mehrfach in den Folgemonaten bei der Stadtverwaltung nach dem Umsetzungsstand, zuletzt am 16.03.2018 <https://regionalbraunschweig.de/schliessfaecher-bleiben-vorerst-ohne-stromversorgung/>

Seitdem sind wieder acht Monate vergangen. Daher unsere Frage:

- Wie ist der derzeitige Sachstand und wann können die Schließfächer mit den Stromanschlüssen genutzt werden?

**Anlagen:**

keine